



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Le Groupe Induspac poursuit sa croissance avec l'acquisition d'Emballages Jesswood Inc.

Candiac (Québec), le 5 juin 2026 — Le Groupe Induspac (Induspac), un chef de file canadien dans la conception et la fabrication d'emballages industriels sur mesure, est fier d'annoncer l'acquisition de la totalité des actions d'**Emballages Jesswood Inc.**

Cette acquisition stratégique s'inscrit dans la vision de croissance à long terme du Groupe Induspac. Elle permettra d'élargir la base de clients du groupe, de renforcer sa présence sur de nouveaux marchés clés et de générer des synergies opérationnelles.

« Emballages Jesswood Inc. partage des valeurs fondamentales avec Induspac, notamment l'excellence opérationnelle, la qualité des produits et une forte orientation client. Nous sommes très heureux d'accueillir leur équipe au sein de notre groupe et de bâtir ensemble l'avenir », a déclaré **Antoine Schiele Spain**, président du Groupe Induspac. Il a également tenu à remercier les anciens propriétaires pour leur confiance tout au long du processus de transaction.

Le Groupe Induspac souligne également l'appui de ses partenaires financiers — Corporation Financière Champlain, Desjardins Capital et Fondation — dans la réalisation de cette transaction. Le Groupe entend poursuivre activement sa stratégie de croissance par acquisitions au Canada.

À propos du Groupe Induspac

Situé à Candiac, au Québec, le Groupe Induspac est l'un des leaders canadiens dans la conception et la fabrication d'emballages industriels sur mesure. Fondée en 1973, l'entreprise se spécialise dans les solutions d'emballage protecteur et industriel utilisant le carton ondulé, la mousse et le bois.

Le Groupe Induspac exploite plusieurs installations au Québec et en Ontario, incluant les usines d'Emballages GAB à Candiac, de JP Carton à Longueuil, ainsi que celles de Smith-Induspac à Ottawa et à Toronto. Induspac offre à sa clientèle une solution intégrée complète, de la conception à la livraison, incluant l'ingénierie et la production.



PRESS RELEASE

For Immediate Release

Induspac Group Continues Its Growth with the Acquisition of Jesswood Packaging Inc.

Candiac, Quebec, June 5th, 2026 — Induspac Group (“Induspac”), a leading Canadian designer and manufacturer of custom industrial packaging solutions, is proud to announce the acquisition of 100% of the shares of **Jesswood Packaging Inc.**

This strategic acquisition aligns with Induspac Group’s long-term growth vision. It will enable the Group to expand its customer base, strengthen its presence in new markets, and generate operational synergies.

“Jesswood Packaging Inc. shares core values with Induspac, including operational excellence, product quality, and a strong customer-centric approach. We are very pleased to welcome their team into our group and to build the future together,” said **Antoine Schiele Spain**, President of Induspac Group. He also expressed his appreciation to the sellers for their trust throughout the transaction process.

Induspac also acknowledges the support of its financial partners—Champlain Financial Corporation, Desjardins Capital and Fondation—in completing this transaction. The Group intends to actively pursue its growth strategy through acquisitions across Canada.

About Induspac Group

Based in Candiac, Quebec, Induspac Group is one of Canada’s leading providers of custom industrial packaging solutions. Founded in 1973, the company specializes in the design and manufacturing of protective and industrial packaging solutions using corrugated cardboard, foam, and wood.

Induspac Group operates multiple facilities across Quebec and Ontario, including Emballages GAB in Candiac, JP Carton in Longueuil, and Smith-Induspac in Ottawa and Toronto. The Group offers its customers a fully integrated solution, from design and engineering through manufacturing and delivery.